
Bauchpinseln

Bauchpinseln – das tut jedem gut. Denn wer freut sich nicht über ein schönes Kompliment oder eine Schmeichelei?

Was wird denn auf den Bauch gepinselt? Schokoladensoße oder Schlagsahne? Nein, zum Bauchpinseln braucht man keinen Pinsel und das T-Shirt kann man auch anbehalten. Aber schmeichelhaft kann Bauchpinseln trotzdem sein. Jemand, der ein schönes Kompliment bekommt, fühlt sich geschmeichelt, geehrt – kurz gebauchpinselt. Und das tut ja bekanntlich genauso gut wie Schokoladensoße mit Schlagsahne!

Autorin: Hanna Grimm